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Herr Minister Drachensteiner,

allein die Tatsache, dass ein Mittel verwendet wurde, das bei falscher Dosierung gefährlich
werden kann, ist äußerst bedenklich. Dass Sie davon wussten macht es um so schlimmer.
Unentschuldbar wird es, wenn unbeteiligte als Versuchskaninchen missbraucht werden. Aus
einer, wie Sie es nennen "größeren, ungesteuert davonlaufenden Menschenmasse" kann ganz
schnall eine Panik entstehen. Das Risiko schwingt IMMER mit, das können Sie gar nicht steuern.
Das Davonlaufen ist ja von vornherein ungesteuert und größer.

Von den physischen Schäden einmal abgesehen, die Psychologie haben Sie ganz grundsätzlich
NIE unter Kontrolle. Sie wissen folglich auch nicht was da noch Tage und Wochen später an
Traumata nachkommt. Sie KÖNNEN es auch gar nicht wissen. Das Risiko, dass Sie als Staat hier
eingehen ist inakzeptabel. Allein die Tatsache dass Sie als oberster Dienstherr den Einsatz nicht
verhindert haben, rechtfertigt Ihren Rücktritt.
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